



Pressemeldung

MiP Pharma Unternehmensgruppe bleibt auf Wachstumskurs Ausbau der bestehenden Produktionsanlagen am Standort Homburg

Blieskastel, 17.01.2023. Die MiP Pharma Unternehmensgruppe investiert in ihren saarländischen Produktionsstandort Homburg und baut die bestehenden Anlagen weiter aus. Diese Investitionen bestärken den Wachstumskurs des Unternehmens und schaffen neue Arbeitsplätze vor Ort.

Die MiP Pharma Unternehmensgruppe produziert und vertreibt verschreibungspflichtige Generika, v.a. Antibiotika, rezeptfreie Arzneimittel sowie Medizinprodukte. Mit über 280 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern leistet sie einen zuverlässigen und nachhaltigen Beitrag zur Sicherung der Arzneimittelversorgung in Deutschland. Mit dem neuerlichen Ausbau des Werkes am Standort Homburg stärkt das Unternehmen seine Produktionskapazitäten in zukunftsweisenden Technologien wie der Sterilfertigung sowie seine Aktivitäten als pharmazeutischer Lohnhersteller. Der Innenausbau wird auch gefördert durch Mittel des Saarlands; insgesamt liegt das Investitionsvolumen im zweistelligen Millionenbereich.

Dr. Friedrich Sernetz, CEO der MiP Pharma Unternehmensgruppe, erläutert: „Wir freuen uns über diese neuerlichen Investitionen in Homburg. Sie bekräftigten unser Commitment zum Produktionsstandort Saarland. Wir wachsen weiter und schaffen neue Arbeitsplätze in der Region. Damit setzen wir noch gezielter auf die Herstellung unverzichtbarer Arzneimittel in Deutschland und stärken die Versorgungssicherheit der Patientinnen und Patienten vor Ort.“

Alexander Zamora, Partner beim Eigentümer capiton AG, bekräftigt: „Seit Übernahme der MiP Pharma vor knapp zwei Jahren unterstützen wir die Unternehmensgruppe bei ihrer konsequenten Zukunftsstrategie und stellen das dafür benötigte Kapital bereit. Im Geschäftsjahr 2021/22 wuchs der Umsatz der MiP Pharma Unternehmensgruppe um ca. 15% auf einen Rekordumsatz von rund 50 Mio. Euro. Mit den aktuellen Investitionen in Homburg setzt sich dieser Wachstumskurs fort.“

Über die MiP Pharma Unternehmensgruppe

Die MiP Pharma Unternehmensgruppe (MiP Pharma) produziert und vertreibt verschreibungspflichtige Generika, v.a. Antibiotika, rezeptfreie Arzneimittel sowie Medizinprodukte. Hauptmärkte sind Deutschland und Polen sowie einige weitere osteuropäische Märkte. Vertriebliche Schwerpunkte liegen im Klinikgeschäft und in der Ansprache selektierter Facharztgruppen sowie insbesondere auch Zahnärzten. Zur MiP Pharma gehören zwei eigene Produktionsstandorte im Saarland/Deutschland. Mit über 280 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und rund 400 Arzneimittelzulassungen erzielte MiP Pharma im letzten Geschäftsjahr einen Umsatz von circa 50 Millionen Euro. Seit November 2020 ist die zuvor familiengeführte MiP Pharma ein Portfoliunternehmen des Berliner Finanzinvestors capiton AG.



Medienkontakt

Evelyn Back

+49 176 636 13 964

evelyn@backroberts.com